

No Surat/Pengumuman	232/WPD/JK/VII/2012
Nama Perusahaan	PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk
Kode Emiten	JKON
Lampiran	1
Tanggal dan Jam	27 Jul 2012 14:27:56
Perihal	Keterbukaan Informasi Yang Perlu Diketahui Publik

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Nomor X.K.1 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam Nomor: Kep 86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik dan Peraturan Bursa, PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk memberitahukan bahwa pada tanggal 27 Jul 2012, Perusahaan mengalami peristiwa/memperoleh informasi/fakta penting yang mungkin dapat mempengaruhi nilai Efek atau mempengaruhi keputusan investasi Pemodal yaitu berupa:

Lainnya:
 Kepada Yth
 Ibu Ir. Nurhaida, MBA.
 Ketua Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan
 Gedung Sumitro Djohadikusumo
 Departemen Keuangan RI
 Jl. Lapangan Banteng Timur 1 - 4
 Jakarta 10710

Perihal: Keterbukaan Informasi Bentuk Laporan Keuangan Tengah Tahunan untuk Periode yang berakhir 30 Juni 2012.

Dengan hormat,

Sesuai dengan peraturan Bapepam-LK No. X.K.2 tentang Penyampaian Laporan Keuangan Berkala Emiten atau Perusahaan Publik, bersama ini kami menginformasikan bahwa Perseroan sedang melakukan Penelaahan Terbatas (Limited Review) oleh Akuntan Publik atas Laporan Keuangan Tengah Tahunan per 30 Juni 2012.

Sehubungan dengan hal tersebut, maka Perseroan akan menyampaikan Laporan Keuangan Tengah Tahunan setelah Penelaahan Terbatas selesai dilakukan yaitu pada akhir bulan Agustus 2012.

Demikian keterbukaan informasi ini kami sampaikan dan atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk

Umar Ganda
Wakil Presiden Direktur

Dampak kejadian, informasi atau fakta penting tersebut terhadap Perseroan sebagai berikut:

Rincian Penjelasan Terlampir :	
Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan secara elektronik. PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera di dalam dokumen ini.	